

Coinciden la academia, las artes y el deporte en el Segundo Festival Cultural Universitario Tuxtlán

- **Se realizarán diversos eventos en escuelas y facultades de la UNACH en Tuxtla Gutiérrez**
- **Destaca rector Jaime Valls Esponda talento de los jóvenes universitarios**

La música de rock y el entusiasmo de los jóvenes inundaron el Parque Hundido de la Universidad Autónoma de Chiapas, con lo que marcaron el inicio de las actividades del Segundo Festival Cultural Universitario Tuxtlán, que se desarrollará en escuelas y facultades que se localizan en Tuxtla Gutiérrez.

Por dos días consecutivos, en las Facultades de Contaduría y Administración, Arquitectura, Ingeniería, Humanidades, Medicina Veterinaria y Zootecnia, y Medicina Humana, así como en la Escuela de Lenguas, se llevarán a cabo eventos deportivos, artísticos y académicos.

Al participar en este encuentro, el rector Jaime Valls Esponda destacó que la cultura nos cede la capacidad para reflexionar sobre nosotros mismos, y es a través de ella como distinguimos valores y buscamos nuevas consideraciones.

En el evento donde estuvo acompañado por el secretario General de la Universidad, Hugo Armando Aguilar Aguilar y directores de las Facultades, el rector Valls Esponda reconoció el talento de los universitarios que se han integrado a las distintas expresiones artísticas.

Al mismo tiempo convocó a la comunidad universitaria y a los diferentes sectores sociales a participar en la Segunda Muestra Internacional del Libro Chiapas-Centroamérica UNACH 2013, evento que reunirá a partir del lunes 23 de septiembre a connotados intelectuales de México y del extranjero.

A su vez, el director General de Extensión Universitaria, Víctor Fabián Rumaya Farrera, manifestó que dentro de los actos que se llevarán a cabo durante dos días se encuentran concursos de canto, baile y grupos de rock, clínicas culturales y muestras gastronómicas de productos regionales.

Indicó que durante el festival se realizarán Clínicas de Música, Pláticas de Prevención de Alcoholismo, El alcohol y el volante, así como las conferencias Ojos saludables para toda la vida y Literatura y concierto de marimba, entre otros temas.

El Segundo Festival Cultural Universitario Tuxtlán da cumplimiento al Proyecto Académico “Generación y Gestión para la Innovación”, al proporcionar elementos que enriquecen la formación integral de los jóvenes, a la vez de incentivar la convivencia y el aprendizaje.